
Réunion Comité D’Indre et Loire de Tennis de Table 
Mercredi 30/08/2023 à la Maison des Sports 

 
 

Présents : Jean Luc Delarue, Michel Lardeau, Gérard Dutour, Martial Buzon, Fabien Chapelle, 
Alain Scolan, Fabien Lascols, Bruno Simon, Philippe Landon, Vivien Lançon, Geoffrey Bordy, 
Claudie Bonneau. 
 
Excusés : André Quignon, Nicolas Cognault, Christian Vivet, Vincent Féty, Victor Floirat, Julien 
Aldrin, Maxime Chilon, Bernard Laclavetine. 
 

Tout d’abord une pensée pour Gérard Vial. Gérard a toujours été investi dans le 
fonctionnement du Comité sur le plan de l’arbitrage, du critérium fédéral, et du championnat 
vétérans entre autres. Il avait pris le relais de Michel Lacoua pour l’organisation de la partie 
festive de nos après réunions. En sa mémoire, je souhaite lui dédier cette première réunion 
de la saison. 

 Adoption PV Codir 12/06/2023  

 Adopté à 10 voix et 1 abstention 

 Infos et sujets divers 
 

- Bienvenue à Léandre, le fils de Maéva et Maxime Chilon né le 01/08/2023. Le Comité 
adresse à nouveau ses félicitations aux parents pour l’arrivée de ce futur sportif et 
peut être pongiste. 

- Absence de Maxime pour congés paternité : reprise le lundi 11/09. 
- Absence Christian Vivet : Arrêt jusqu’à fin septembre. Prolongation ou reprise en mi-

temps thérapeutique ? 
- Organigramme finalisé. Y a-t-il des remarques ou modifications à apporter ? Il faut 

rajouter CDJT pour Martial Buzon et supprimer les fixes pour le secrétariat du 
Comité, Maxime et Christian. 

- Dossier ANS, retour de demandes : Développement pratique scolaire et accueil loisirs 
= 3600 € (8000 € demandés), Animations extérieures de découverte et pratique TT = 
1400 € (10000 € demandés), Réunions décentralisées = 0 € (1800 € demandés), 
Accompagnement des clubs notamment formation bénévoles = 800 € (3000 € 
demandés). Total = 5800 € sur 22800 € demandés (8500 € en 2022-2023). 

- Dirigeant de l’année : sollicitation de la Ligue pour le(a)récompenser lors de l’AG de 
Ligue. De précédents échanges font ressortir la candidature de Benjamin Ferré, 
président du TT Joué, pour l’excellente saison du Club (Titre européen, titre de 
championne de France et bronze en double). Accord à l’unanimité. 

- Répartition des missions tenues par Gérard Vial. Tour de table sur la nature des 
missions et savoir qui souhaite reprendre : 
 Arbitrage : Jean-Luc Delarue se propose pour être « l’aboyeur » aux réunions, 
 Vétérans / Critérium Fédéral : Martial Buzon et Claudie Bonneau (+ Nadine Reffet 

pour le CF) 



 Fiche de Frais JA : ce sera géré par le secrétariat du Comité. 
- Point sur le dossier initié par Fabien Lascols pour la création d’adresses mail 

spécifiques Comité, ce qui permettrait de ne plus utiliser les mails personnels. 
Attendre le retour de la demande de Fabien vers Google.  

- Prochains Ping Tour à Tours le 3/9 et Cinq-Mars le 9/9 (Fabien). Qui parmi les 
membres peut représenter le Comité ? Président possibilité le 9/9. Martial Buzon se 
propose de passer le 3 septembre dans l’après-midi. 

- Bilan des animations de l’été. Caravane sportive d’été.  (voir annexes). Job Dating à 
Montbazon le 26/06/2023. 

- Lancement des championnats 
 Equipes Seniors : PR à D3 déjà lancé – D4 et D5 en cours 
 Equipes Jeunes : inscriptions envoyées aux clubs 
 Critérium Fédéral : les inscriptions en ligne sont ouvertes 
 Pas de championnat corpo faute d’équipes  

- Réunion arbitrage : organisation de la réunion du 4 septembre 2023 
- Réunion rentrée Clubs : établissement de l’ordre du jour pour le 11 septembre 2023 

 Réunions décentralisées : recherche de clubs intéressés pour les organiser et 
présences. 

 Préparer la saison prochaine avec un changement de « têtes ». AG Benais pour 
recevoir l’AG de Comité le 29/06/2024. Quid des forums ? Caravane sportive et 
participation clubs de proximité. Communication avec appel à volontaires. 

 Entente championnat jeunes possible (Fabien Chapelle) 
 Interclubs (Fabien Chapelle) 
 Critérium Fédéral (Martial Buzon) 
 Stages divers. Mis à disposition de l’éducateur. 

- Réunions décentralisées : organisation saison 2023-2024 

  
 
 Tour de Table  
 
Martial Buzon : il nous résume la réunion avec la FFTT concernant la réforme du critérium 
(suppression en 2024/2025 remplacé par des tournois clubs, comité, Ligue avec classement, 
et un événement national final) ainsi que la seconde réunion FFTT avec pour sujet de préparer 
la communication de rentrée.  
 
Fabien Chapelle : RAS 
 
Fabien Lascols : RAS 
 
Geoffrey Bordy : RAS 
 
Vivien Lançon : point sur la reprise du championnat Pro. 
 
Alain Scolan : représentera la Comité au Conseil de Ligue du 2 septembre 2023. Il nous 
informe que la formation JA2 sera désormais assurée par Adrien Dodu et la Ligue.  
 
Bruno Simon : une nouvelle journée “Job dating” est programmée le 16 novembre 2023. 



Claudie Bonneau : RAS 
 
Philippe Landon : RAS 
 
Michel Lardeau : toujours en attente du règlement pour la ré affiliation du club d’Ambillou. Il 
va bientôt envoyer à Claudie les documents pour la mise à jour des comptes clubs et les 
échéanciers pour envoi. 
 
Jean Luc Delarue : RAS  
 
 
 
Fin de réunion à 22 h 15. 
 
 

Prochain Codir 02/10/2023 
  



ANNEXES 
 
Animations faites par Victor : 

Animation ? Nbre de participants Organisation Remarques 
26/06 Animation « Jeu 
Set et Job » pour 
l’emploi avec 
l’association PISE à 
Montbazon 
 
 

Environ 70 personnes. 
3 demandes de 
renseignements pour 
se rapprocher d’un 
club. 

Participation des élus 
du Comité : merci à 
Fabien, et également à 
Philippe Rousselet du 
Club d’Esvres. Et à 
Maxime  
Utilisation du camion 

Belle réussite de la 
journée, retour positif 
de la part des élus de 
la ville de Montbazon 
et également de 
l’association Pise. 
Reconduite de 
l’animation envisagée 
pour l’année 
prochaine. 

30/06 Journée UGSEL 
à la Charpraie 

Environ 130 enfants 
ont effectués les 
ateliers 

Participation de 
Philippe Rousselet.  
Utilisation du camion 
 

Belle réussite, l’aide 
d’une personne 
supplémentaire serait 
intéressante  
Reconduite probable 
l’année pro 

01/07 Journée Ville 
Bléré Plage 

Environ 70 personnes 
sont venues (ce qui est 
peu) la météo n’était 
pas du tout au rdv.  
Un groupe de jeunes 
était très intéressé 
pour s’inscrire  

Utilisation du camion 
Pas de venue d’élus du 
comité 
Récupération de 550 
euros pour le comité 

La météo n’a pas aidé 
à la réussite de cette 
manifestation.  
Bonne dynamique du 
club de Bléré 
Bonne réussite du 
casque VR (cependant 
j’ai du mal à croire que 
cela va faire venir des 
nouveaux licenciés en 
pratique du TT) 

03/07 Journée à Bléré 
sport santé 

Environ 100 enfants 
ont participé aux 
ateliers. Météo 
capricieuse  

Utilisation du camion Belle réussite pour la 
visibilité du tennis de 
table à Bléré. 
Reconduite probable 
l’année pro 

04/07 Loches plage 7 classes ont participé 
soit environ 170 
enfants. 

Utilisation du camion, 
et présence de Denis 

Belle réussite dans 
l’ensemble mais 
hormis les écoles peu 
de personnes de l’ 
extérieur sont venues 
jouer 

05/07 Family Park  Environ 80 personnes 
ont joué. Une dizaine 
de personnes très 
intéressées pour venir 
dans un club   

Utilisation du camion, 
et présence de Denis 

Peu de fréquentation 
dans le parc ce jour là 

 
 
 
 

 



Bilan de la Caravane Sportive 
 Conseil Départemental 2023 

Comité Indre et Loire Tennis de Table 
 
1/ Du 10 au 11 juillet Stade Marc Desaché à Sainte Maure de Touraine 

Points positifs Points négatifs 
Très bon accueil de la municipalité Loin de l’entrée 
Site agréable beaucoup de place Peu d’ombre 
Restauration sur place Sanitaires éloignés 
Plusieurs accueils de loisirs Stand éloigné des autres stands 
Possibilité de mettre le camion sur place Fréquentation faible 
 Pas d’électricité 

Possibilité d’amélioration : 
 Meilleur emplacement 

 
2/ Du 12 au 13 juillet Complexe sportif Marine Cottereau à Neuillé Pont Pierre 

Points positifs Points négatifs 
Très bon accueil de la municipalité Site loin de la ville 
Installation dans le gymnase Stand éloigné des autres stands 
Restauration sur place  
Plusieurs accueils de loisirs  
Bonne fréquentation  

Possibilité d’amélioration : 
 Une seule porte pour décharger et charger le matériel 

 
3/ Du 17 au 18 juillet Stade des Griffonnes à Monts 

Points positifs Points négatifs 
Très bon accueil de la municipalité Peu d’ombre 
Site très agréable Emplacement poussiéreux 
Placée à l’entrée Pas d’électricité 
Restauration sur place  
Beaucoup d’accueils de loisirs  
Bonne fréquentation  
Ville avec le plus de fréquentation  
  
  
  

Possibilité d’amélioration : 
 Emplacement herbeux 

 
4/ Du 19 au 20 juillet Complexe sportif Léo Lagrange à Montlouis 

Points positifs Points négatifs 
Bel emplacement à l’ombre Accueil de la municipalité mitigé 
Site en pleine ville Très loin les uns des autres 
Venue d’une personne du club de Montlouis Emplacement loin de l’entrée et désaxé 
 Pas d’accueils de loisirs 
 Très peu de fréquentation 
 Pas de restauration sur place 
 Ville avec le moins de fréquentation 
 Véhicule très loin 
 Installation et rangement difficile un seul axe 



Possibilité d’amélioration : 
 Pas assez d’investissement de la Ville 

 
4/ Du 21 au 22 juillet Lac de Langeais 

Points positifs Points négatifs 
Très bon accueil de la municipalité Loin les uns des autres 
Site très agréable au bord de l’eau Restauration pas rapide 
Placée à l’entrée Samedi peu de fréquentation 
Restauration sur place Pas d’électricité 
Beaucoup d’accueils de loisirs  
Bonne fréquentation  
Proche des toilettes  
Possibilité de mettre le camion sur place  
Venue des personnes du club de Langeais  

Possibilité d’amélioration : 
 Le samedi, très peu de fréquentation. 

 
4/ Du 24 au 25 juillet L’ile d’Or à Amboise 

Points positifs Points négatifs 
Bon accueil de la municipalité Peu d’ombre 
Site très agréable Véhicule un peu loin 
Proche les uns des autres  
Restauration sur place  
Beaucoup d’accueils de loisirs  
Bonne fréquentation  
  
  
  

Possibilité d’amélioration : 
 Pas assez de barnum 

 
5/ Bilan  
Points à améliorer du Comité d’Indre et Loire de Tennis de Table 

 Visibilité du stand avec flamme, affiche, structure gonflable, etc. 
 Prévoir un barnum pour mettre une table à l’ombre. 
 Une grande table supplémentaire. 
 Organiser un tournoi. 

 
Remerciements au Conseil départemental et au Comité Départemental Olympique et Sportif pour 
l’organisation et l’investissement lors de cette caravane, de plus en plus conviviale et agréable. 
Au plaisir de participer de nouveau à une nouvelle édition. 
La caravane est chaque année un peu mieux que l’année passée, que ce soit au niveau des 
installations que des lieux de l’organisation. 
Globalement, ce fut une très belle et agréable caravane sportive et nous sommes impatients de 
renouveler cette expérience avec vous. 
 
 
 

Denis Carion et Didier Launay 
 


